

第8回 夏休み飯塚病院キッズツアー開催 小学生が院内各所で医療体験！

8月24日(木)、筑豊在住の小学生を対象とした医療体験イベント『第8回 夏休み飯塚病院キッズツアー』を開催しました。このイベントは、筑豊に住む子ども達に病院でのお仕事を実際に体験してもらうことで、人の命を守る医療という仕事に興味を持ってもらえればと、毎年夏休みに開催しています。第8回の今回は、27名の小学生が参加しました。

当日は白衣やナースエプロンを着用した子ども達が、MEセンターでは心電図や保育器などさまざまな医療機器を、スキルスラボでは手術トレーニング機器を、薬剤部では薬(ジュース)の調合を体験しました。

また、特任副院長の鮎川先生の講義でからだの仕組みについて学んだり、ER-Aideと看護師の指導のもと聴診器や心臓マッサージ、AEDなどを体験しました。

開催後のアンケートでは、「すごく楽しかったです。やさしくかっこよくしてしてくれたのでうれしかったです。先生たちのおかげでこんな体けんができたと思います。」(原文のまま)といったコメントを多数いただき、親子そろって楽しいひとときを過ごしていただくことができたようです。



特任副院長 山本英彦医師がNHK番組に月1回生出演します

NHK福岡放送局にて、毎週 月～金曜 午前11:30～(11:45～福岡県域)に放送されている、九州沖縄“8県(はっけん)”の今を“発見(はっけん)”する生放送番組『はっけんTV“教えて!ドクター”』のコーナーに、当院の特任副院長 山本英彦医師が月1回水曜日に生出演しています。

このコーナーでは、「季節に合わせた病気の話」「こんな症状をはっけんしたら病院へ」など毎回異なるテーマに沿って、気になる病気の紹介や解説を行っています。2018年2月まで、以下のスケジュールで出演予定です。ぜひご覧ください。



特任副院長 山本英彦 医師(右から2番目)

『はっけんTV』出演予定(※ 放送日時は直前で変更される可能性があります。ご了承ください。)

～午前11:45～11:54「教えて!ドクター」のコーナーに出演します～

2017年10月25日(水)、11月15日(水)、12月13日(水)

2018年1月17日(水)、2月14日(水)

ハイブリッド手術室棟増築工事 順調に進行中 ～安全祈願祭執行～

7月20日(木)、ハイブリッド手術室棟 増築工事の安全祈願祭を行いました。

現在、東棟の東側、救急車の出入口付近にて建設中のハイブリッド手術室は、筑豊地域で唯一となるアンギオ装置が設置された手術室となります。

アンギオ装置とは、頭部・胸部・腹部などの血管を撮影する血管造影装置で、新設されるハイブリッド手術室では、主に心臓の手術で使用します。

これにより、現在急速に普及している大動脈弁疾患に対するカテーテル大動脈弁手術(TAVI)を含む、高難度で低侵襲な手術が実施可能となります。

2018年9月には新たな機能を携えた『ハイブリッド手術室』が稼動予定です。

